

Liebe Eltern,

wie angekündigt, erhalten Sie heute die Informationen zu den aktuellen Coronaschutzmaßnahmen und zusätzlich noch Hinweise zu Veranstaltungen und Personalwechseln.

Coronaschutzmaßnahmen

Anders als in den meisten anderen Bundesländern bleiben wesentliche Sicherheitsmaßnahmen über den 4. April hinaus erhalten:

Testungen

Die Schülerinnen und Schüler sollen sich auch im April drei Mal in der Woche in der Schule testen.

Lüften und Luftfilter

Die mobilen Luftfiltergeräte in allen Unterrichtsräumen bleiben in Betrieb. Und wie bisher sollen die Unterrichtsräume alle 20 Minuten fünf Minuten lang durchgelüftet werden.

Masken

Ab dem 04. April dürfen Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte und schulisches Personal die Maske am Arbeitsplatz im Unterricht abnehmen. Die neue Maskenregelung ist vergleichbar mit der Regelung in den Restaurants: Wer seinen Platz einnimmt, darf die Maske abnehmen. Wer umherläuft, muss die Maske dagegen aufsetzen. Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler können die Maske im Unterricht auch dann abnehmen, wenn sie allein oder zu zweit vor der Tafel oder vor der Klasse stehen. Nach diesen Prinzipien sind maskenfreie- und maskenverpflichtende Phasen bei allen anderen Formen des Unterrichts zu unterscheiden. Ein Zwang zum Abnehmen der Maske besteht nicht: Wer die Masken aus Sicherheitsgründen weiterhin tragen möchte, darf das selbstverständlich tun.

Veranstaltungen

Künftig finden schulische Veranstaltungen unter einfacheren Bedingungen statt. Wie im Bereich der Kultur- und Freizeitveranstaltungen gilt für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an allen schulischen Veranstaltungen in geschlossenen Räumen nur noch die Maskenpflicht. Es gibt weder eine 2-G- noch eine 3-G-Zugangsregelung. Diese einfache Regel gilt für alle Veranstaltungen, beispielsweise den Gremiensitzungen nach dem Hamburgischen Schulgesetz oder Theateraufführungen und schulischen Konzerten. Wer selbst etwas darbietet, musiziert oder Theater spielt, darf die Maske auf der Bühne natürlich abnehmen.

Umgang mit Erkältungssymptomen

Die von der Gesundheitsbehörde während der Pandemie entwickelten Grafiken „Umgang mit Erkältungssymptomen“ sind nach Rückkopplung mit Kinder- und Jugendärzten außer Kraft gesetzt worden. Generell gilt: Wie vor der Corona-Pandemie auch sollten kranke Kinder und Jugendliche nicht in die Schule kommen. Bei Auftreten eines leichten Infekts, wie beispielsweise einem Schnupfen, kann zu Hause vorsichtshalber ein Corona-Schnelltest gemacht werden. Ansonsten können Kinder und Jugendliche auch mit leichten Erkältungssymptomen in die Schule kommen.

Schulgeld und andere Zahlungen

Ab April wird der Schulträger alle Zahlungen in einer Summe abbuchen, statt wie bisher einzeln. So werden die Positionen nur noch zusammengefasst auf Ihrem Kontoauszug sichtbar.

Flohmarkt

Der Elternrat organisiert für Samstag, den 14. Mai 2022 von 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr einen Schul-Flohmarkt für Kinderkleidung, Spielwaren und Bücher.

Stände können ab sofort unter: vorstand.stjoseph@elternrat-kseh.de reserviert werden. Die Kosten belaufen sich je lfm auf € 5,00 (z. B. 3-Meter-Stand = € 15,00) plus einen Beitrag für das Kuchenbuffet in Form eines Kuchens oder eines Pakets Capri Sun (früher Caprisonne). Die Bezahlung des Standes erfolgt in bar am Flohmarkttag. Tische müssen mitgebracht werden. Der Aufbau erfolgt ab 9:00 Uhr.

Wer nicht selbst verkaufen möchte, kann gerne Sachen spenden, die dann gesammelt an einem Spendentisch verkauft werden. Der Elternrat stellt hierzu vom 4. April bis 22. April 2022 Kartons in der Aula auf.

Eltern, die bei der Vorbereitung, Betreuung des Spendenverkaufstisches und des Kuchenstandes unterstützen möchten, melden sich gerne bei Frau Pieplow unter 01 76 / 75 82 60 19.

Neues aus dem Pädagogen team



1 Hr. Fahmi Fatnassi

Herr Fahmi Fatnassi kommt als Erzieher neu ins Team. Er übernimmt die Gruppenleitung der Klasse 3a von Frau Janine Behrens.

Frau Behrens verlässt die Schule zum Ende des Monats. Sie wird sich in nächster Zeit voll auf ihren Abschluss als Sozialpädagogin konzentrieren. Wir sind dankbar für zwei Jahre mit Frau Behrens im Team der GBS und wünschen ihr alles Gute für ihre künftige Arbeit als Sozialpädagogin.



2 Fr. Janine Behrens



3 Fr. Akane Miura

Die Flötenlehrerin Frau Akane Miura kehrt im April zurück nach Japan. Sie unterrichtete seit 2014 an unserer Schule. Damit war sie seit Beginn des außerunterrichtlichen Musikangebotes dabei. Sie wirkte mit, das große Instrumentalangebot des Musikerkollektivs für Kinder an der Schule verlässlich zu etablieren.

Eine Nachfolgerin steht auch schon fest. Frau Ami Takaki wird alle Flötenkinder nahtlos übernehmen.

Bitte beachten Sie auch die untenstehenden Termine.

Ihnen und Ihren Familien alles Gute und ein schönes Wochenende

Ihr

Sebastian Stahlberg

Schulleiter

Termine:

Der nächste reguläre Brief erreicht Sie am 29.April 2022.

04/ 05.04.22 **Schulzahnarzt:** Nach langer Coronaunterbrechung kommt die Schulzahnärztin wieder zu Untersuchung der Kinder in den Klassen 1 am 4.4.22 und Klasse 2 am 5.4.22

14.04.22 Abgabe GBS-Antrag im Sekretariat. Formulare finden Sie auf unserer Homepage

<https://www.kath-schule-wandsbek.de/gbs/formularegbs/>